

Zwei Lehrerinnen der Akademie für Gesundheit und Soziales in Sigmaringen informieren zum Thema ‚Queersensible Pflege‘



Melanie Reimer und Inga-Carolin Neumann (beide Lehrerinnen für Pflegeberufe an der Akademie für Gesundheit und Soziales in Sigmaringen-Laiz) halten am 07.07.2025 von 19-20:30 Uhr in der Akademie in Laiz (Schulstraße 9, 72488) einen Vortrag zum Thema ‚Queersensible Pflege‘.

Nach der Meinung der beiden Lehrerinnen gleicht Sigmaringen einem „queeren schwarzen Loch“, da queere Menschen in der Region kaum sichtbar sind. Insbesondere ist es ihnen ein Anliegen auch über die geschichtlichen Hintergründe queerer Lebensweisen und die Lage in Sigmaringen zu informieren. Zudem werden Zahlen, Daten und Fakten zu dem Thema genannt und in einem kurzen Interview wird eine queere Person aus der Region zu Wort kommen. All diese Informationen dienen als Grundlage, um die Wichtigkeit queersensibler Pflege zu betonen.

Nach dem etwa einstündigen Vortrag gibt es Raum und Zeit für Diskussionen und Austausch.

Weitere Informationen zur Akademie für Gesundheit und Soziales finden Sie unter: <https://www.akademie-gs.de/>.